

Allemand arrêté à l'île d'Orléans

Nous apprenons de source certaine qu'un Allemand résidant et travaillant à l'île d'Orléans, a été hier mis en état d'arrestation par la milice. Cet individu, dont on a refusé de nous donner le nom à l'heure actuelle, gagnait \$6.00 par semaine et ce personnage à première vue sans importance, téléphonait quatre à cinq fois par semaine au consul d'Autriche-Hongrie, à Montréal, depuis non seulement le début des hostilités, mais depuis que les menaces de guerre existaient.